

Weiterer Mosaikstein der Kinderbetreuung

Die Johanniter-Kindertagesstätte „Löwenzahn“ in Postbauer-Heng erhielt die Weihen. Es gab viele Zuschüsse.

28. April 2017 15:43 Uhr



Zur Einweihung der Kindertagesstätte „Löwenzahn“ waren viele Ehrengäste gekommen. Foto: Fischer

POSTBAUER-HENG. Postbauer-Heng. Zur offiziellen Einweihung der neuen Johanniter-Kindertagesstätte „Löwenzahn“ in der Marktgemeinde Postbauer-Heng konnte der Geschäftsführer von Johanniter Mittelfranken Nürnberg, Kevin Schwarzer, zahlreiche Gäste begrüßen. Darunter auch den ersten Bürgermeister Horst Kratzer sowie Staatssekretär Albert Füracker und Landrat Willibald Gailler.

Kratzer freute sich über den neuen Kindergarten, der in sehr zentraler Lage, an der „Hauptschlagader der Marktgemeinde“ liege und dennoch ins Grüne eingebunden sei. Hier sei eine optimale Voraussetzung für Kinderbetreuung geschaffen worden, sagte Füracker. „Kinder sind unsere Zukunft. Es gibt keine anspruchsvollere Tätigkeit als Kinder zu erziehen, daher sehe ich es als sinnvoll an, Steuergelder für Kinderbetreuung, die für jeden passend ist, einzusetzen“.

Der Freistaat unterstützt den Neubau der Kindertagesstätte „Löwenzahn“ mit einer Kindergarten- und einer Krippengruppe mit Fördermitteln aus dem kommunalen Hochbau in Höhe von 350000 Euro. Die Regierung der Oberpfalz hat darüber hinaus für zwölf zusätzliche Betreuungsplätze eine Zuweisung von 117600 Euro in Aussicht gestellt. Die staatliche Gesamtförderung erhöht sich damit voraussichtlich auf rund 468000 Euro.

Die evangelische Pfarrerin Cornelia Dinkel sprach die Segensworte und überreichte der Leiterin des Kindergartens, Jasmin Fleischmann, ein buntes Kreuz. Seit Jahresbeginn 2017 werden in der neu gebauten Einrichtung, bei der Michael Lang von der Firma Conle Bau die Bauleitung inne hatte, zwölf Kinder im Alter von sechs Monaten bis zum Übergang in den Kindergarten in einer Krippengruppe betreut.

Für die etwas größeren Kindergartenkinder gibt es eine eigene Gruppe. Hier können sie sich bis zur Einschulung entfalten. Die neue Kindereinrichtung ist werktags von 7 bis 17 Uhr geöffnet. Da in Postbauer-Heng aktuell Geburtenspitzenwerte zu verzeichnen seien, wurden bereits die ersten baulichen Entwürfe für eine eventuelle Erweiterung des gerade offiziell eingeweihten Kindergartens „Löwenzahn“, dem Rathaus vorgelegt, so Lang. (njf)